



ジャガイモ掘り交流会について

毎年恒例のジャガイモ掘り交流会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年は規模を縮小して、八木北地区社会福祉協議会との共催で行うことになりました。

6月29日(火)に、八木北地区社会福祉協議の方とこまぎ園利用者と職員で、密にならないようしながら、収穫を行う予定にしています。残念ながら、感染状況を鑑みて、ご家族や地域の皆様のご参加は中止とさせていただきます。

また、流山市がまん延等重点防止指定地域対象の期間の延長や緊急事態宣言が発出されていた場合、又は雨天による順延の場合は、こまぎ園利用者と職員のみで行うことになります。

生育状態は天候不順の影響で少し遅れていますが、今年も例年並みには、収穫できると思われます。収穫後の販売についてはこまぎ園での無人販売や、電話等での注文販売などを予定しております。是非、こまぎ園のジャガイモを召し上がってみてください。

また、利用者の皆さんがとても楽しみにしていたカレーライスの昼食会についても感染予防のため、中止になります。

ご理解ご協力の程よろしくお願い致します。

野菜苗を植えました

畑にナスやミニトマト、ピーマンなどの夏野菜の苗を植付けました。花壇には、ひまわりや朝顔、コスモスなどを植えました。

利用者の方もお手伝い



じゃがいもの様子



ウオーキングの様子

健康増進ため、お天気が良い日にウオーキングをしました。柏の葉公園のバラ園で記念撮影。✿



運営状況

区分	5月	4月
利用者数	12名	11名
開所日数	18日	21日
かご洗浄数	82,125個	101,625個
一日平均	4,562個	4,839個

6月の予定

- 1日(火) こまぎ園だより発行
事務連絡会議(齊藤)
- 2日(水) 畑ボランティア
- 4日(金) 流山地域障がい福祉サービス事業者協議会
定期総会及び講演会(Zoom, 齊藤晴, 齋藤理)
- 15日(火) 職員ミーティング
- 17日(木) 和太鼓、安全衛生委員会(齊藤)
- 19日(土) 電気メーター取替工事(午前中停電)
- 25日(金) 工賃支給日
- 29日(火) じゃがいも掘り交流会
- 30日(水) かご棚卸

※昼食会(テイクアウト)は、状況を見て決めます。

5月10日より、新規利用者(1名、男性、流山市)が仲間入りしました。

サツマイモの苗を植えました!(^^)!



サツマイモの苗が入荷し、天気になった5月24日(月)に植えることが出来ました。大きく育て、たくさん収穫ができますようにと願いを込めて、一本ずついねいに紅あずま200本を植えました。

皆、マスク姿で、人との距離を開けて、大きな声を出さずに黙々と作業をしていました。お天気が良かったので、畑作業は気分転換になったようです。

秋の収穫までゆっくり時間をかけて美味しく育つように畑作業を皆で頑張ってください。